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Евреям 13:8: “Иисус Христос вчера, сегодня и навеки тот же”. 
 

Послушайте, что сказал об этом пророк Божий: 
 

Я хочу поговорить на тему “Христос узнаётся во всех периодах”, потому 
что в Библии говорится, что Он вчера, сегодня и во веки тот же, и об 
отличительной черте Христа во всех периодах. 

Так вот, Он есть Слово, Он есть Слово, удостоверенное на данный 
период. Так вот, мы видим, что сегодня проблема у людей в том, что они 
живут отблеске другого периода — именно это обнаружил Иисус, когда Он 
пришёл. Он обнаружил, что они жили в отблеске закона и не обращали 
внимания на то, что должно было произойти в Его период (Луки 19:41-44). 

Вы знаете, в чём сегодня дело? В чём дело с лютеранами? Поскольку они жили 
в отблеске лютеранского периода (Рим. 1:17), то когда Джон Веслей открыл секрет 
освящения (Иоан. 17:17-19), они не могли продвинуться, потому что они жили в 
отблеске периода Лютера. 

Что произошло с пятидесятниками? Ведь Веслей организовался настолько, 
что стал жить в отблеске другого периода, они были в периоде Веслея, когда 
на пятидесятников сошло крещение Святым Духом (Деян. 2:1-20). Видите, они 
жили тем, что говорил Веслей — освящением. Им было трудно поверить в 
крещение Святым Духом, в восстановление даров. Они жили в отблеске 
другого периода. 

Именно этим они занимались, когда пришёл Иисус. Говорили: “У нас есть 
Моисей”. 

Он сказал: “Если бы вы знали Моисея, то вы узнали бы Меня (Луки 24:27). 
Моисей писал обо мне. Исследуйте Писания, ибо вы думаете в Них иметь Жизнь 
вечную, а именно они свидетельствуют обо Мне (Иоан. 5:39). Это было то 
Писание, которое должно было сбыться. Бог удостоверяет, истолковывает 
Своё Писание на данный период. А это всегда Христос, в каждом периоде 
это Христос. Он вчера, сегодня и во веки тот же. Это всегда был Христос. 

Так вот, мы видим, что наши братья-пятидесятники живут в отблеске 
пятидесятнического периода, и они до сих пор этого не видят. Они 
пытаются истолковывать пятидесятнический период, тогда как у нас он 
уже давно прошёл. Мы живём уже дальше, во время Восхищения, когда 
наступает конец времени. Но так поступает человек, просто так оно есть. Для 
каждого периода отведено что-то определённое. В Библии отведено столько, 
и именно так оно у нас будет, никак иначе. Именно так должно быть. [1] 
 

Оправдание отслужило свой срок (оправдание при Лютере), затем оно 
должно было стать освящением через Веслея. И освящение отслужило свой 
срок, а потом стало крещением Святым Духом. И крещение Святым Духом 
отслужило свой срок, а теперь Святой Дух (а это и есть один-единственный 
Бог) вливается в Церковь, а Церковь во Христа, и получается Иисус 
Христос, отражённый на земле, что Он и обещал здесь в Библии (2 Кор. 3:2-3). 
Можете этому не верить, я не могу вас заставить. Я только отвечаю за Слово. [2] 

Но сейчас мы подходим к Главе, к Завершающему Камню. “Благодать! 
Благодать!” — взывал Главный Камень (Зах. 4:7). Перешли от смерти и 
вероучения в живое Слово живого Бога. Единственный усмотренный Богом 
план на Его период, Его сыновья в период Слова оживляются Духом, как 

ХРИСТОС ВО ВСЕХ ПЕРИОДАХ    



искра, вспыхивающая от чего-то, чтобы оживить; и восседают сейчас в 
небесных местах в настоящем времени, уже живые и подчиняются каждому 
обетованию в Слове. Тогда что это делает? Вы, будучи частью Божьего гена, 
частью Слова, другие, будучи частью Божьего Слова, восседаете вместе, 
проявляете всё Тело Христа, потому что среди вас нет закваски. Никакой 
закваски среди вас, только Слово, восседаете в небесных местах (Еф. 2:6), в 
дверях, куда Он поместил Своё Имя: Христос Иисус. [3] 
 

Неизменный Бог с неизменным характером, и Его характеристики 
остаются неизменными. Он не может изменить Свои характеристики. Он 
не может этого сделать. Всё узнаётся по своим характерным чертам (Луки 
24:28-32). 

Запомните, вы отличаетесь своими характерными чертами, и Бог 
отличается Своими великими характерными чертами, которых Он не 
может изменить. Он сказал в Малахии 3:6: “Я — Бог и Я не изменяюсь”. 
Понимаете? Он вообще не изменяется. Его характеристики неизменны. 
Каждый раз, когда Он появлялся на земле в конце периода, Он всегда 
посылал человека и помазывал Его Святым Духом, Христом. Святой Дух 
— это Христос, Помазанный, Логос. И Он изошёл, и Он приходит 
удостоверить Слова на данный период. Слово Господне приходит к пророкам 
(в Библии так сказано — Амоса 3:6-7) и определяет тот период. Понимаете? Он 
ничего не делает без человека. 

Так вот, Он не может сделать этого в какой-то группе. Это невозможно. 
Просто такого никогда не было. Он никогда не использовал группу, никогда. 
Он использует только одного человека. Израиль был спасён как народ (Зах. 
12:10-14; 13:1-9), но вы спасётесь как отдельный человек (Отк. 3:20). Он 
имеет дело с одним человеком. Даже Моисей и Илия у Него не были 
одновременно. Илия и Елисей у Него не могли быть одновременно. Иоанн и 
Иисус у Него не могли быть одновременно. У Него всегда один, потому что Он 
вводит этого одного человека в Свою божественную волю. 

Посмотрите на времена пророка Иосифа, как Иисус был идеально 
проявлен в Иосифе. Он родился, отец его любил, братья его ненавидели без 
причины. Он любил своих братьев. Но они были как чопорные фарисеи, и они 
не хотели иметь с ним ничего общего и ненавидели его, потому что он видел 
видения и так далее (Бытие 37:12-35, 41:1-46). 

Но сами характеристики в нём говорили о том, что это был Христос. 
Иосиф был пророком. Он родился пророком на тот период. Совершенно 
верно. Итак, мы видим, что Бог проявил в Иосифе Свои характерные черты. [1] 

Так вот, когда пришёл Моисей, он не мог взять послание Ноя. Также и 
Ной не смог бы взять послание Моисея. Также и Иисус Навин не смог бы взять 
какое-либо из их посланий. Исайя не смог бы взять другое послание. Каждое 
послание — на свой период. И в том периоде, в котором мы живём, когда 
истолковывается это Слово, Бог изрекает это Слово и оживляет Слово на 
данный период, давая Его истолкование. Это проявляется Бог во Христе, 
потому что Христос — это Слово. И когда Слово проявляется, тогда это 
Христос в каждом периоде. 

Он был в Давиде, когда Давид был отвержен как царь своим же народом и 
поднялся на холм, оглянулся назад с горы Елеонской, поскольку он был отлучён 
от своего же народа; поднялся на холм, оглянулся назад на город и заплакал (2 
Цар. 15). Восемьсот лет спустя Сын Давидов сидел на том же самом холме и 
плакал, потому что Он был отвержен в Своём же городе (Матф. 23:37, Луки 
19:28-44). [5] О-о, весь Ветхий Завет состоит из жизни людей, отображавших 



Иисуса. [4] Понимаете, это Христос в каждом поколении. Это был Христос в 
Давиде. 

В Библии сказано, что Моисей оставил египетские сокровища, египетские 
наслаждения и богатства, поношение Христово почёл большим богатством (Евр. 
11:23-27). И он следовал в пустыне за Христом, Которым был Огненный 
Столп (Исх. 13:21-22, 14:24). Он был Логосом, Который вышел из Бога, 
Которым был Христос, Помазанный. 

Так вот, мы видим, что в каждом из тех периодов, обычно людям не 
хочется в это верить, потому что они уже укоренились в своём. Сейчас 
выкладывается угол. Строишь здание, а потом подходишь к углу, все 
строят в эту сторону, им не хочется выкладывать этот угол. Но ведь здание 
идёт в ту сторону, раз в Слове говорится, что оно идёт в ту сторону. 
Понимаете? Вот тогда у нас и бывают такие перепутья времени. Вот тогда 
трудно. Вот тогда людям приходилось тяжело. Итак, запомните, Бог никогда не 
изменяет Своего способа действия — он одинаков всегда, по всему Писанию. [5]  
 

Вчерашняя манна Лютера не сгодилась бы для методистов. Манна 
методистов не сгодилась бы для пятидесятников. Пятидесятническая манна 
не сгодится на сегодняшний день. Понимаете, что я имею в виду? Каждый 
день, изо дня в день она была свежей, и то же самое было на протяжении 
церквопериодов (Исх. 16). 

Манна Лютера была посланием оправдания. Посланием Веслея было 
проявление освящения, пятидесятническим было восстановление даров. Но 
сейчас представляется Заглавный Камень, последний день, Древо Невесты, 
что противоположно всему этому, хотя это тот же самый Свет для созревших. 

[2] 
 

Илия был мужем Божьим, не как Христос, Христос знал всё, потому что 
Он был Богом. Илия был частью Бога. Это был Христос в Илии. И это 
было послание часа. Ибо Слово Господне на тот час было у того пророка. 

Иисус был полнотой всех тех пророков (Кол. 2:9-10). Каждый из них 
только проявлял Его, и всё. Начиная от самого Иосифа и тридцати 
серебренников — он везде отображал Христа. И Моисей тоже. [6] 
 

Теперь обратите внимание, на протяжении всех веков Он постепенно это 
приоткрывал, медленно раскрывал тайну через пророков и через 
прообразы. Так вот, можно даже разобрать это — выражает Себя. 

Всё это символизировало Его, только в прообразе, однако, тайна была 
сокрыта. Те люди не знали, что они делали. Они только знали, что делали 
это под водительством Духа. Так вот, удержал это на последние дни для 
великого откровения, но выражал это…выразил Себя в Моисее и Давиде, в 
Иосифе и в Илии, и в других. Можно было бы взять в пример каждого из тех 
пророков, рассказать об их жизни и показать, как она совершенно, точно 
выражала Иисуса Христа. Хотя Его секрет так и не был выдан полностью 
в ожидании того, что он раскроется в последние дни, как Он обещал; в 
ожидании того, что его полностью уразумеют, (понимаете?) прежде чем Он 
сможет его выразить. Если бы Он всё сказал… Потому что Библия написана в 
тайнах. Иисус благодарил за это Отца (понимаете?), что Она была написана в 
тайнах (Матф. 11:25). [7] 
 

Евреям 13:8: “Он вчера, сегодня и во веки тот же”. Это всегда Слово 
Божье. В Ное был Христос (Быт. 7:1, 5). В Моисее был Христос (Исх. 32:32-
33). Это всегда Дух Христа. И полное проявление Божьего Слова 
раскрывается через Иисуса Христа, Духа Божьего (Евр. 1:1-3). [8] 



 

Итак, прими Христа в своё сердце… Христос и Святой Дух — это то же 
самое. Святой Дух, Христос означает “Помазанник”. И Святой Дух — это 
то помазание, а вы являетесь помазанными. Понимаете? И это Христос в 
вас помазывает вас. Понимаете, что я имею в виду? 

Тогда у вас то, что нужно. Тогда Он может вас использовать, в чём Он 
только пожелает, потому что вы находитесь в Теле и подчиняетесь любому 
из тех даров (1 Кор. 12:4-30). Но, видите, если имеешь один из тех даров, но 
не находишься в Теле, это тебе не принесёт никакой пользы (1 Кор. 13:1-3). 
Видите? Не полагайтесь на всё это. Святой Дух — это Существо, это Бог, 
Бог в тебе, Личность, Бог, Который зажёг твоё существо целиком и 
полностью. Ты изменился, ты новое творение (2 Кор. 5:17). Если будет хоть 
что-нибудь неправильно, Он тебе скажет, что это неправильно, тогда 
прекращай, не делай этого. “Отец, я не хотел этого делать (видите?). Ты прости 
меня”. Понимаете? И это Святой Дух. [9] 
 

Слово Христос означает “Помазанник”. Видите, “Помазанник”. Значит, 
Моисей был Христом в его времена, он был помазанником. Иеремия с 
частью Слова на тот день был Христом в свои времена. 

Но когда пришёл Иисус, Он пришёл как Помазанник-Искупитель. И это 
было и Моисей, и всё, что было в Моисее, и всё Слово, и в Нём было всё 
Божество телесно (Кол. 2:9-10). Вот почему вся завеса в храме разодралась 
(Матф. 27:45-53), и престол милости предстал совершенно открытым. Он 
был тем Помазанником. [10] 
 

Так вот, мы видим, что Бог начинает создавать Невесту для Него, для 
Христа. Итак, Невеста должна отождествиться с Ним и в Нём, потому что 
это Его часть. Так вот, Невеста — часть Его, Слово на данное время. 
Невеста становится частью этого Слова, потому что это Христос. Вы верите 
в это? Мы должны быть во Христе, во Христе; мы должны быть от Христа, 
во Христе, частью Христа. Что такое женщина? Когда мужчина берёт 
женщину, эта женщина должна быть его частью. Они уже не двое, они одно. И 
когда Бог с Христом стали одним целым, они были одно, потому что Бог был 
Словом, и Слово стало плотью (Иоан. 1:1-3, 14-18). Плоть и Слово стали 
одно. И когда церковь становится Невестой Христа, она и Евангелия — это 
одно и то же. [11] 
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